
 平成22年12月１日（水） 旭税務署会議室において、平成22事務年度における３回目の『旭e-

Tax利用促進委員会』が開催され、旭税務署、近畿税理士会旭支部及び旭納税協会から利用促進に

関する取組状況について説明があった。  

 税務署から e-Taxの利用状況及び①税理士に対

する個別勧奨の状況、②地区相談会場における普

及拡大策、③ダイレクト納付の勧奨、④パソコン

研修会の予定等について説明があった。 

 税理士会旭支部から個別指導の取組状況、支

部ホームページを利用したバナー広告の実施、

e-Tax研修会の開催予定について説明があった。 
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手続き簡単！ 作業も簡単！ 

 旭納税協会から11月24日に開催した青色申告部会ブロック

長会議において協議派遣による代理送信の説明を行い、各支

部長の理解を求めた旨、説明があった。 

 第１回目に続き、なにわ東府税事務所と

京橋市税事務所から担当課長がオブ参加

し、「eLTAX」の普及状況について説明があ 

った。 


